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Vélez-Málaga, a 29 de octubre de 2018 
 
 

Consejo Escolar Extraordinario y Ordinario 
 
 
 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 
 
Se aprueba por mayoría de los presentes. 
 
 

2. Aprobación del cierre del ejercicio económico 2017/18. 

El Equipo Directivo entrega a los asistentes copia del resumen del ejercicio económico 2017/18, 
informando de las diferentes partidas. Se aprueba por mayoría de los presentes. 
 
El resumen del ejercicio económico 2017/18 está a disposición de todas las familias que lo 
quieran consultar en el despacho del ampa. 
 
 

3. Aprobación del presupuesto del ejercicio económico 2018/19. 
 
El Equipo Directivo presenta a los asistentes copia del presupuesto estimado para el curso 
2018/19, informando de las diferentes partidas. Se aprueba por mayoría de los presentes. 
 
El presupuesto para el curso 2018/19 está a disposición de todas las familias que lo quieran 
consultar en el despacho del ampa. 
 
 
 

Concluye el Consejo Escolar Extraordinario y se continúa con el Consejo Escolar Ordinario. 
 
 

4. Planificación de actividades extraescolares y complementarias 1er trimestre. 
 
El Equipo Directivo presenta a los asistentes la planificación de actividades extraescolares y 
complementarias. Se aprueba por mayoría de los presentes. 
 
Algunas puntualizaciones efectuadas por el Equipo Directivo: 

- Para la actividad común del Centro Día de los derechos del niño y día contra la violencia 
de género, la familia SÍ participa. 
 

- Para el ciclo de Educación Infantil, está pendiente de realizar o no una salida al cine. 
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- Actividades del segundo ciclo: el concierto didáctico se realizará el 19 de diciembre. 

 
- Actividades del tercer ciclo: el Plan Director será impartido por la Policía Nacional. 

 
Se adjunta copia de dicha planificación. 
 
 

5. Informaciones generales: 
 

• Reconocimiento de “Escuela de espacio de Paz +” para el curso 2018/19. 
 
El Equipo Directivo informa que el Centro está reconocido como Escuela de espacio de Paz + e 
informa de la asignación económica con la que se dota a este programa. 
 

• Reconocimiento 4 grupos programa de acompañamiento 1 de PALE. 
 
El Equipo Directivo informa que se ha reconocido a 1 grupo formado por alumnos de 1° a 3° de 
Primaria para el Programa de Acompañamiento de Lengua Extranjera. Irán informando al 
respecto. 
 

• Celebración décimo aniversario apertura Centro. 
 
El Equipo Directivo informa que se el próximo año se celebrará el décimo aniversario de la 
apertura de nuestro Centro. Informan que un pintor de la localidad va a donar un cuadro.  
 

• Proceso renovación de cargos Consejo Escolar. 
 
El Equipo Directivo informa que hay sólo 6 candidaturas para el sector de padres, de los 9 
representantes con los que cuenta el sector de padres/madres en el Consejo Escolar. El 
representante del ampa informa al Equipo Directivo que se ha comunicado a través de los 
diferentes canales de los que dispone y que no se puede hacer más. 
 
 

6. Ruegos y preguntas. 
 

• Zoila Martín, representante del Ayuntamiento en el Consejo Escolar, informa sobre varios 
temas: 

- Arreglo patio inferior. Ya está prácticamente concluídos los trámites administrativos 
para la recepción del Centro por parte del Ayuntamiento. En cuanto se completen, se 
procederá a la eliminación del vallado del patio inferior. A posteriori, y una vez libre del 
vallado, se reclamará al organismo competente la instalación de la pista de balonmano 
proyectada. 
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- Desbroce y desratización de parcela colindante al Centro. Ya se ha realizado el desbroce 

de dicha parcela y está pendiente la desratización de la misma, que se realizará en 
breve. 

 
- Patios coeducativos. Se informa que se puede gestionar el pintado de juegos 

clásicos/populares en diferentes zonas del patio de recreo. El Equipo Directivo responde 
que se van a poner en contacto con el área de educación para ver que se puede realizar. 

 
• El Equipo Directivo le traslada a Zoila Martín su preocupación por la existencia de problemas en 

el Centro no subsanados. Al parecer, hay un problema entre las reclamaciones realizadas por el 
Equipo Directivo (referentes a fontanería, electricidad, pequeños arreglos de albañilería, etc.) y 
los partes de trabajo pendientes de realizar (los presenta Zoila al Equipo Directivo). Se acuerda 
volver a enviar de nuevo los trabajos pendientes de realizar, informando a Zoila de los mismos 
para que pueda realizar un seguimiento de las mismas. 
 

• El representante del ampa pregunta al Equipo Directivo sobre varios temas: 
 

- Prueba de camisetas a infantil 3 años: el Equipo Directivo informa que, una vez 
terminados las actividades de Halloween, se procederá a realizar dichas pruebas. 
 

- Se presenta la problemática existente tanto con la comida como con una de las 
monitoras del comedor escolar. Se informa que se va a enviar una carta a la empresa de 
catering (es la responsable tanto del catering como de la contratación del personal) 
exponiendo la situación y solicitando la solución de los mismos. El Equipo Directivo nos 
solicita que una copia de dicha carta se entregue en secretaria, por registro. 

 
- Programa de Bio-climatización de la Junta de Andalucía. Se informa al Equipo Directiva 

de la existencia de dicho programa en el que se asignan cuantías económicas para la 
climatización de los centros educativos en Andalucía, en función de varios parámetros. 
El Equipo Directivo lo va a estudiar. 
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